



José María Alonso en el Foro Justicia del ICAM “La Abogacía tiene que defender el imperio de la Ley”

Las puertas del Colegio de Abogados de Madrid se han abierto hoy de par en par para escuchar al presidente de la Comunidad de Madrid en el Foro Justicia ICAM, una iniciativa de la abogacía madrileña para aumentar su peso en la sociedad civil y convertirse en un referente en los grandes temas de actualidad. El evento, en el que Ángel Garrido ha repasado los avances logrados en la Justicia madrileña durante su mandato, ha convocado en la corporación a destacados representantes del ámbito político, jurídico, profesional y académico, así como a un gran número de colegiados y medios de comunicación.

Tras agradecer la presencia de Garrido en unos momentos de tensión política y de agitación en las calles de Madrid por las protestas del taxi, el decano José María Alonso ha puesto en valor el esfuerzo de la Junta de Gobierno del Colegio para, con este tipo de actos, “dignificar nuestro oficio, para restaurar nuestro orgullo y para compartir un protagonismo útil a la sociedad”.

En línea con ese objetivo, el protagonista de esta segunda edición del Foro Justicia ICAM ha sido el presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, “un auténtico compañero de viaje”, en palabras del decano, que “ha comprendido los problemas de la Abogacía y con el que hemos conseguido muchas cosas”, como los pagos mensuales al Turno de Oficio o las mejoras realizadas en las instalaciones de los juzgados de Plaza de Castilla, según ha explicado.

En ...